
Nach Auffassung der SPD-Gemeinderatsfraktion bedarf die Radinfrastruktur der Verbesse-
rung unter Berücksichtigung der Verkehrssicherheit und Belange al


